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Botschafter der Erde

Die Erde hat mich für den Job des Botschafters ausgewählt. Ich bin dafür geboren worden. Ich musste viele 
Gefahren überwinden und viele Abenteuer im Großstadtdschungel überstehen, bis ich reif genug war, 
meinen Job auch tatsächlich anzutreten. Jetzt kann ich die Erde in der Heimat und im Universum vertreten. 
Die Sprache des Universums ist das Mitgefühl im Bewusstsein. Als Veganer spreche ich diese universale 
Sprache. Die anderen omnivoren Menschen verstehen nichts. Sie haben weiterhin Angst vor den bösen 
Außerirdischen, aber die fast einzigen bösen Lebewesen, neben einigen Tieren, sind die Menschen selbst. 
Sie sind nur zu dumm um sich selber aufrichtig zu reflektieren. Ich habe in meinen Lebenslauf 
hineingeschrieben, was mir wichtig war und habe den Kapitalismus langsam ausfließen lassen. Jetzt fangen 
die Dinge an zu wirken. Ich kann das Universum verstehen. Da sind viele Lebewesen, die Kontakt mit uns 
aufnehmen wollen. Aber die unvorstellbar grausamen omnivoren Menschen verhindern jede 
Kontaktaufnahme und jeden Besuch. Die Außerirdischen kommen nicht vorbei, weil sie Angst haben, von 
den Menschen ermordet zu werden, wie die Tiere. Der omnivore Mensch versteht die interstellare und 
universale  Gastfreundschaft nicht. Deshalb hat die Erde zusammen mit dem Universum mich gezüchtet, 
damit ich die Kommunikation mit allen aufnehme. Meine Basis liegt als Psychonaut in der Hippie-
Bewegung. Die psychedelischen Drogen öffnen einen für das Neue. Der Veganismus ist eine neue Bewegung
und Lebensweise, die die Erde hervorgebracht hat. Sein Mitgefühl öffnet dich für das universale 
Bewusstsein. Gegenüber den Menschen kann ich meinen Job als Botschafter der Erde noch nicht so gut 
wahrnehmen. Oft trifft man auf Misstrauen, Dummheit und Aggressionen der omnivoren Menschen. 
Verbündete treffe ich im Spacerock bei der Gruppe „Hawkwind“. Sie singen über den „Master of the 
Universe“. Ist das der nächste Karriereschritt? Ist das der Abschluss auf der „High-School“, der Hochschule 
des Universums? Man darf gespannt sein. Ich freue mich über meine neuen außerirdischen Kontakte, die 
mir Neuigkeiten in meinem Bewusstsein zeigen. 24.01.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor 

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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